

Horaire et intentions de messe

Semaines des 7, 14, 21 et 28 juillet 2024



COMMUNAUTÉ DE SAINT-DENIS-DE-BROMPTON

Dimanche 7 juillet

9 h Pour les âmes du purgatoire — Un(e) paroissien(ne)
Action de grâce — Famille Pouliot

Dimanche 14 juillet

9 h France Larochelle (3^e anniversaire) — Willie Larochelle

Dimanche 21 juillet

9 h Aux paroissiens — Patrick Côté

Dimanche 28 juillet

9 h À confirmer
À confirmer

Lampe du sanctuaire

Semaine du 7 juillet : Faveurs obtenues — Une paroissienne
Semaine du 14 juillet : Faveurs obtenues — Une paroissienne
Semaine du 21 juillet : À confirmer
Semaine du 28 juillet : À confirmer

COMMUNAUTÉ DE SAINTE-PRAXÈDE

Dimanche 7 juillet

11 h Léo Blais — Jocelyn Blais
Christine Leblanc — Jeannine et Réal
À tous les paroissiens — Patrick Côté

Dimanche 14 juillet

11 h Défunts famille Albert et Exelior Nicol — Louise et les enfants

Dimanche 21 juillet

11 h Aux paroissiens — Patrick Côté

Dimanche 28 juillet

11 h À confirmer

Lampe du sanctuaire

Semaine du 14 juillet : Pour la paix dans le monde — Sylvie Vincent



Horaire et intentions de messe suite

Samedi 6 juillet

16 h YP Mme Cécile Cliche — Parents et amis
AL M. Jean-Marc Roy — Parents et amis

Dimanche 7 juillet

10 h 30 YP M. Charles Blanchette — La famille
AL Mme Lucille St-Pierre — Parents et amis

Samedi 13 juillet

16 h JCB M. Germain Jacques (10^e anniversaire) — Marcelle
AL Mme Murielle Champigny — Parents et amis
YP M. Charles Tessier — Parents et amis

Dimanche 14 juillet

10 h 30 JCB Evander Drexler-Newbold — Madeline Turcotte
AL M. Jean-Louis Cloutier — Parents et amis
YP M. Jacques Blais — Parents et amis

Samedi 21 juillet

16 h JCB M. Jean-Jacques Boisvert — Béatrice Lalande
AL Mme Yseult Demers — Parents et amis
YP M. Laval Giard — Parents et amis

Dimanche 22 juillet

10 h 30 JCB Mme Léa Bouchard-Gagnon — Son époux Claude
AL M. Jacques Grégoire — Parents et amis
YP Jeanne Turcotte et Jean-Paul Boulé — Parents et amis

Samedi 27 juillet

16 h JCB M. Jean-Guy Aubin — Parents et amis
AL Mme Juliette Quirion — Parents et amis
YP Faveur obtenue (Ste-Anne) — Une paroissienne

Dimanche 28 juillet

10 h 30 JCB Mme Lucille St-Pierre — Parents et amis
AL M. Bertrand Beaulieu — Parents et amis
YP Parents défunts — Mme Irène Rouleau-Massé

Samedi 3 août

16 h YP Georgette et Arthur Riendeau — Les enfants
AL Parents et amis — Laura Cliche

Dimanche 4 août

10 h 30 YP M. Lionel Dallaire — Parents et amis
AL Gabrielle Parent-Thibodeau — Thérèse et famille



Horaire et intentions de messe suite

Samedi 6 juillet : Quatorzième dimanche du temps ordinaire — vert

16 h Claudette Caron — Sa belle-sœur Simone
Véronique Bisailon (1^{er} anniversaire)
— Offrandes aux funérailles

Dimanche 7 juillet : Quatorzième dimanche du temps ordinaire

10 h 30 Diane Bernier Blouin — Sa famille
Dr Jacques Poisson — Son fils Pierre-Luc

Samedi 13 juillet : Quinzième dimanche du temps ordinaire — vert

16 h M^{me} Claude Lefebvre — La famille Lefebvre
Lucille Audet — Une amie
PV Aux intentions de Nicole Witty — Sa tante Carmen

Dimanche 14 juillet : Quinzième dimanche du temps ordinaire

10 h 30 Marie-Rose Auger (2^e anniversaire) — Sa succession
Famille Tran et Nguyen — La famille Tran

Samedi 20 juillet : Seizième dimanche du temps ordinaire — vert

16 h Monique Hébert Morissette — Sa sœur Louise
Jeanne et Alma Mireault — Claude Pilon
PV Les défunts des familles Turgeon et Martineau — Carmen

Dimanche 21 juillet : Seizième dimanche du temps ordinaire

16 h Guy et Ronald Champigny — Julienne Champigny
Père Robert Moreau — Louise H.

Samedi 27 juillet : Dix-septième dimanche du temps ordinaire — vert

16 h Mérida Morissette (28^e anniversaire) — Louise Hébert
Les défunts des familles Bertrand et Bourassa
— Rollande Bourassa

Dimanche 28 juillet : Dix-septième dimanche du temps ordinaire

10 h 30 Bernardin Dutil — Sa famille
Louise Turcotte — Dominique Paré

Samedi 3 août : Dix-huitième dimanche du temps ordinaire — vert

16 h Thérèse Chabot (1^{er} anniversaire) — Offrandes aux funérailles
En action de grâce — Un paroissien

Dimanche 4 août : Dix-huitième dimanche du temps ordinaire

10 h 30 Danielle Beaumont — Offrandes aux funérailles
Marie-Louise Sallerin Jovian — Offrandes aux funérailles

Lampe du sanctuaire

Semaine du 7 juillet : Demande de santé pour profiter de mon nouveau milieu — Laurence
Semaine du 14 juillet : Pour la réussite de l'opération de Y. Couture
— Lucille C.

Semaines des 21 et 28 juillet :

Pour les défunts des familles Fortier-Boucher — Une paroissienne

Les célébrations sont retransmises sur les ondes du 88,1 FM.

Les célébrations sont également diffusées sur YouTube,
à Paroisse Notre-Dame-du-Perpétuel-Secours Sherbrooke.

PV : Messe célébrée en privé

Samedi 6 juillet

16 h Thérèse Pelchat — La famille
Gérard Richard — La famille

Dimanche 7 juillet

9 h Marie-Jeannine Côté (1^{er} anniversaire)
— La famille et Jean-Guy Grondin
Madeleine G. L'Heureux — Pauline G. Leblanc et famille
10 h 30 André Deschambault — Son épouse
Jean-Yves et Lorraine Bourgault — Francine

Samedi 13 juillet

16 h Jean-Paul Trahan — La famille
Jacques Robert (4^e anniversaire) — James Mitchell

Dimanche 14 juillet

9 h Parents défunts et amis — Céline Lepage
Raymonde Lepage — Luc Dumoulin
10 h 30 Aurèle Boucher — Renée Blouin
Vianney Desrosiers — La famille

Samedi 20 juillet

16 h Marie-Jeannine Coté — La famille
Thérèse Gagnon — La famille

Dimanche 21 juillet

9 h Robert Auger — La famille
Marcel Bourassa — La famille
10 h 30 Gilles Legendre — La famille
Danielle Blais — La famille

Samedi 27 juillet

16 h Louis A. Peterson — Son épouse Diane
Richard Trudeau (22^e anniversaire) — Hélène Trudeau

Dimanche 28 juillet

9 h Aline P. Moffat — Sa fille Lucie
Raymonde Lepage — Luc Dumoulin
10 h 30 Roger Lapointe (2^e anniversaire) — La famille
Roméo Morin (6^e anniversaire)
— Son épouse Lucille et les enfants

Nouvelles et information

NETTOYAGE DE STÈLES FUNÉRAIRES AU CIMETIÈRE

Les stèles et plaques commémoratives érigées à la mémoire d'un être cher ne doivent pas être oubliées sous prétexte que l'on n'a pas su comment les entretenir.



Confiez-nous ce travail ardu pour redonner à cette pierre funéraire son lustre original. Nous avons les produits et les brosses appropriées et faisons l'ouvrage à la main.

Lewis Downey; 819 575-4399 ou hellewdowney@gmail.com

FÉLICITATIONS!



Mme Micheline Vaillancourt a reçu la Médaille du Lieutenant-gouverneur pour son bénévolat au sein de la communauté de Sainte-Praxède de la paroisse Christ-Sauveur.

Félicitations et un grand merci pour votre implication.
Le comité de liturgie

Je tiens à remercier spécialement les membres de notre assemblée qui ont rempli divers services, tout au long de cette année, lors des célébrations dominicales et des funérailles : servants, lecteurs, ministres de la communion, intervenants pour la quête, choristes et musiciens... Merci du plus profond de mon cœur pour votre soutien et votre aide précieuse.



Du 22 juin au 6 septembre, vous pourrez continuer à rendre certains services. Cependant, vous devrez écrire votre nom à la date qui vous convient, sur le tableau de l'été, à l'entrée de l'église.

Merci de votre collaboration.

*Ghislaine Rigolt Beaudoin
Agente de pastorale, 819 562-4421*

HORAIRE ESTIVAL DU SECRÉTARIAT, DU 25 JUIN AU 30 AOÛT 2024



1. Dès le 25 juin, nous vous accueillons en avant-midi de 9 h à 12 h, et ce, jusqu'au 26 août 2024.
2. Du 22 juillet au 16 août 2024, sur rendez-vous et sur appel seulement.
3. Communiquez avec nous par téléphone ou par courriel et laissez un message. Nous retournerons les appels.

Bonnes vacances!

Elizabeth Nadeau, 819-562-4421, secretariat@nativite-de-jesus.org

UNE TRADITION TRÈS COURUE

Pendant neuf semaines, les fidèles ont été nombreux à venir se recueillir et prier au pied de Notre-Dame du Perpétuel Secours, attachés à une tradition qui remonte à 1932 dans notre milieu. En effet, les frères Rédemptoristes, fondateurs de la paroisse, avaient reçu comme mission de faire connaître l'icône dans le monde entier. Il est à souligner que la neuvaine à Notre-Dame du Perpétuel Secours fait toujours appel aux mêmes textes, quel que soit le lieu où elle est célébrée.



DES JEUNES À LA RENCONTRE DE JÉSUS



Plus de 40 jeunes ont participé à la Petite pasto tout au long de l'année. Plusieurs ont également vécu un parcours sacramental. Ainsi, ils ont été huit à recevoir leur premier pardon, dix à vivre la première des communions et cinq à être confirmés. Nous les félicitons d'avoir ainsi visé à approfondir leur foi.

LA LAMPE DU SANCTUAIRE, POUR VOS INTENTIONS

Il n'y a plus d'intentions pour la lampe du sanctuaire.

Vous pouvez demander que la lampe du sanctuaire brûle à vos intentions pendant une semaine, moyennant une offrande de 10 \$. Pour ce faire, appelez la coordonnatrice administrative, au 819 562-2677, ou écrivez-lui, à secretaire@perpetuel.org.



HORAIRE ESTIVAL

➤ Pendant la pause estivale et jusqu'à la fête du Travail, seules les messes du samedi à 16 h et du dimanche à 10 h 30 seront célébrées à la paroisse, afin de permettre aux prêtres et aux bénévoles de se reposer. Toutes les autres activités seront suspendues.



➤ Du mardi 25 juin au vendredi 30 août, le bureau sera ouvert de 9 h 30 à 12 h. Avant de vous déplacer, vous êtes invité(e)s à téléphoner au 819 562-2677 pour vous assurer qu'il y a bien une présence.

Nous vous souhaitons un bel été!

DES BÉNÉVOLES ENGAGÉS



Comme nous l'avons souligné lors de la fête des bénévoles du 9 juin, les bénévoles contribuent au bon fonctionnement des activités et des célébrations de la paroisse tout au long de l'année. Sans eux, rien ne fonctionnerait.

Un groupe de bénévoles du service aux malades et aux aînés, coordonnés par monsieur Yvon Boucher, ont donné du temps tout au long de l'année, particulièrement à la résidence Le Monastère et à l'Hôtellerie Beauséjour. Leur engagement remarquable apporte beaucoup de joie aux personnes qu'ils rencontrent. À la mi-juin, ils ont été conviés à une rencontre de bilan, de ressourcement et d'échange, au cours de laquelle ils ont pu méditer sur la belle prière des bénévoles que voici, composée par Richard Wallot :

Dieu Père de toute bienveillance, tu m'as donné un cœur débordant d'amour à partager, bénis sois-Tu!

Me voici, rempli de bonne volonté, pour consacrer mon temps librement, gratuitement, en toute amitié!

Je veux accomplir ta bonne volonté à toi, faire que ton règne vienne chez nous!

Merci pour la vie : chaque jour est un cadeau à partager!

Merci pour mon cœur : il est façonné à ton image!

Merci pour mes temps libres donnés : ils me libèrent de mes soucis!

Merci pour mes yeux : ils voient les besoins des autres!

Merci pour mes oreilles : elles entendent les appels du milieu!

Merci pour ma bouche : elle encourage et réjouit!

Merci pour mes mains : elles servent et partagent!

Merci pour mes jambes : elles m'amènent à la rencontre des autres!

Merci pour mes ami(e)s : on a du plaisir à rendre service ensemble!

Merci pour la joie d'être utile et de faire grandir notre milieu dans la Charité : merci d'être bénévole! Amen!

Quel bonheur, que cet esprit de partage et de communauté. Merci!



*Solidarité-Haïti en Estrie
pour un développement durable*

Les téléjournaux soulignent en caractère gras ce qui ne fonctionne pas en Haïti. Pourtant, depuis plus de 20 ans, Solidarité-Haïti Estrie réalise de nombreux petits projets qui ont un impact positif sur la vie paysanne.

Notre pépinière est rentable, notre moulin à manioc aussi. Les profits sont investis dans notre école et dans d'autres projets.

Joignez-vous à nous. <https://www.fb.me/solidaritehaitiestrie>



LA LUMIÈRE DE LA FOI

Croire ou ne pas croire en Dieu, c'est vraiment très différent. Avoir la foi change tout dans la vie. Saint-Exupéry, l'auteur du Petit prince, disait : « Celui-là n'habite point le même univers qui habite ou non le royaume de Dieu. » Quand on croit en Dieu, en sa Parole, sa présence, son amour, sa justice, son pardon, ses promesses, quand on croit que la vie a du sens et que ceux que nous aimons ne sont pas anéantis quand ils meurent, alors la vie a bien meilleur goût.

La lumière de la foi ne change pas l'univers, mais elle nous le fait voir sous son vrai jour. C'est comme si un monde nouveau apparaissait. C'est comme si un aveugle ouvrait les yeux pour la première fois. Par la venue de Dieu, nous dit la Bible, le peuple qui habitait dans les ténèbres a vu se lever une grande lumière. L'univers est apparu enfin tel qu'il est : un bon et beau chemin, exigeant certes, mais glorieux, qui mène à l'unique Dieu d'amour. Avoir la foi, c'est comme avoir en soi une lumière d'espérance capable de triompher de toutes les ténèbres. Bref, pour qui a la foi, le mal et la mort n'ont jamais le dernier mot. Ce sont toujours la vie et l'amour qui triomphent!

Simon Lessard, extrait d'un article de diocesemontreal.org

QU'EST-CE QUE LE « TEMPS ORDINAIRE » ?

On appelle « temps ordinaire » le temps liturgique qui s'écoule dans l'intervalle des cycles de Noël et de Pâques : entre le Baptême du Christ et le Carême, puis entre la Pentecôte et l'Avent.

Le vert est la couleur liturgique du temps ordinaire. C'est le temps du quotidien de la vie, des jours qui se suivent, où nous pensons que rien de particulier n'arrive. C'est le temps de l'habitude, de la fidélité, des recommencements toujours enracinés dans le mystère de la mort et la résurrection du Christ.

Tiré de <https://catechese.catholique.fr>



UN TEMPS POUR RENCONTRER



Retrouvailles entre amis, réunions de famille, fête près d'un lac ou près d'un feu de camp, célébration de la vie en liberté : l'été favorise les rencontres humaines. Parmi ces visages, il nous arrive de côtoyer des personnes portées à se sous-

estimer. Ces personnes ont parfois peur de manquer leur coup et d'être incapables de correspondre aux attentes des autres. Pour certains, parvenir à une juste estime de soi est un périple qui exige beaucoup d'efforts et de temps.

Devant pareilles situations reviennent ces paroles d'un sage : « il est réaliste d'avoir une image positive de soi. » Cela se cultive tout au long de la vie. Les chrétiens et les chrétiennes sont d'abord des hommes et des femmes qui se prennent en main. Ils s'appliquent à se considérer valables et uniques, quelles que soient les joies et les affres de la traversée. Croire en Dieu implique de croire en ce que nous sommes.

Cela va de soi, car le Dieu de l'été, le Dieu de Jésus-Christ, est Dieu de miséricorde, cette belle et grande qualité du cœur. La miséricorde est cette bonté qui amène à croire que toute personne a les forces pour assumer sa vie, ses choix, ses réussites et ses erreurs, pour se remettre debout. Cette miséricorde permet de révéler à l'autre ce qui est beau en lui.

Yves Perreault, Sagesse des saisons, p. 91

MERCI POUR CETTE BELLE SAISON

Béni-sois-tu notre Père.

En cette période estivale,
nous voulons te dire notre joie
et chanter ta louange.

Dès l'origine, tu as voulu que la terre
porte des fruits de toutes sortes.

Tu as donné au semeur la semence
pour que tout homme reçoive de toi sa nourriture.

Aujourd'hui, devant l'abondance de tes largesses,
nous pensons à ceux qui mendient le pain quotidien,
à ceux qui sont privés de terre,
à ceux qui ne voient pas la beauté des moissons.

Seigneur, source de tout bien,
rends fécond le travail des hommes
pour que chacun trouve la joie
en goûtant à tes bienfaits. Amen.

Tiré de <https://liturgie.catholique.fr>